

Résolu: De donner instructions au Trésorier de la Cité de déposer ledit montant au Bureau du Protonotaire, le montant ci-dessus à être pris sur le fonds de réserve.

7.—(17939) Soumis un rapport du Département en Loi, transmettant copie d'une ordonnance de la Commission des Chemins de Fer, concernant l'établissement d'une barrière de protection à la traverse de la rue Cuvillier.

Résolu: De déposer de record après en avoir transmis copie au Département de la Voirie, ainsi qu'au Contrôleur et Auditeur de la Cité.

8.—(17532) Soumis un rapport du Département en Loi, informant le Bureau qu'avis a été envoyé à "The Hobbs Manufacturing Company", d'avoir à enlever la voie en acier construite en face de leur propriété, No 43 rue Saint-Maurice.

Résolu: De référer à l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, avec instructions de suivre cette affaire et de faire rapport.

9.—(17846) Soumis un rapport du Département en Loi, sur la demande faite par le Directeur de l'Assistance Municipale, aux fins de voter un crédit de \$250 pour payer les dépenses de deux délégués qui seraient chargés de visiter les principaux refuges américains.

Résolu: De voter pour les fins ci-dessus, une somme de \$250, à être imputée sur le crédit voté pour l'entretien du refuge municipal.

10.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant de louer à M. Charles Richer, l'étal No 25 du Marché Saint-Jacques, au prix fixé, savoir, 23/4c. du pied superficiel, équivalent à \$8.65 par semaine, à compter du 1er mai 1914.

Résolu: D'approuver ledit rapport.

11.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil, tenue le 9 février courant, adoptant un rapport du Bureau des Commissaires, recommandant de prier l'Honorable Juge Fortin de procéder à l'enquête sur la question de l'établissement des boulevards le long de l'Aqueduc.

Résolu: De référer au Département en Loi.

12.—(17926) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, sur la demande faite par M. Louis Lebrun, de signer, conjointement avec M. Gilbert Lafortune, le bail pour l'étal No 31 du Marché Bonsecours.

Résolu: De donner instructions au Surintendant des Marchés de continuer à louer à M. Gilbert Lafortune comme par le passé.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 10 février 1914, p.m.

Son Honneur le Maire Lavallée, Président. Tous présents.

1.(7736) Soumis un rapport de l'Assistant-Ingénieur en Chef, informant le Bureau qu'il a notifié les entrepreneurs Hénault & Heffernan d'employer du charbon dur sur la rue Connaught.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef (M. Barlow), pour savoir si ledits entrepreneurs se sont conformés à l'avis reçu.

2.—(17910) Soumise une communication de MM. Gosselin, Leblanc & Cie, menaçant la Ville de poursuite si elle ne prend pas les mesures nécessaires pour faire démolir une écurie en bois construite par MM. Gilbert Hamel & Cie, sur la rue Boyer.

Résolu: De référer au Département en Loi pour aviser le Bureau.

3.—M. Gonzalve Désaulniers, avocat, et M. Rodolphe Brunet, se présentent devant le Bureau, in re Bélanger & Brunet vs La Cité de Montréal, et demandant si la Ville serait prête à effectuer un règlement de cette cause sur paiement d'une somme de \$2,000 au demandeur.

Sous considération.

Resolved: That the City Treasurer be instructed to deposit said amount with the Prothonotary, the above sum to be charged against the reserve fund.

7.—(17939) Submitted a report from the Law Department transmitting a copy of an order from the Board of Railway Commissioners concerning the erection of a gate at the Cuvillier street crossing.

Resolved: That said order be filed of record after having transmitted a copy of same to the Road Department and to the City Comptroller and Auditor.

8.—(17532) Submitted a report from the Law Department, informing the Board that The Hobbs Manufacturing Company has been notified to remove the street track laid in front of their property No. 43 St. Maurice street.

Resolved: To refer the matter to the Engineer Superintendent of the Road Department with instructions to attend to the matter and report.

9.—(17846) Submitted a report from the Law Department on the application from the Director of Municipal Assistance for an appropriation of \$250 for the travelling expenses of two delegates to be appointed to visit the principal American refuges.

Resolved: That a sum of \$250 be voted for the above purposes, said sum to be charged against the appropriation voted for the maintenance of the municipal refuge.

10.—Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that stall No. 25 of St. James Market be rented to Mr. Charles Richer, at the price fixed, to wit, at 23/4c. per superficial foot, or \$8.65 per week, from the 1st May 1914.

Resolved: To concur in said report.

11.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council, held on the 9th February instant, adopting a report from the Board of Commissioners, recommending that Honorable Justice Fortin be requested to proceed with the investigation on the question of the establishment of boulevards along the Aqueduct.

Referred to the Law Department.

12.—(17926) Submitted a report from the Superintendent of Markets, on the request made by Mr. Louis Lebrun, to sign jointly with Mr. Gilbert Lafortune, the lease of stall No. 31, Bonsecours Market.

Resolved: That instructions be given to the Superintendent of Markets to continue to let said stall to Mr. Gilbert Lafortune as in the past.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 10th February 1914, p.m.

Present: His Worship Mayor L. A. Lavallée in the chair and all the Members of the Board.

1.—(7736) Submitted a report from the Assistant-Chief Engineer, informing the Board that he instructed Messrs. Hénault & Heffernan to use hard coal on Connaught avenue.

Referred to the Chief Engineer (Mr. Barlow) in order to know whether the said contractors have complied with the said instructions.

2.—(17910) Submitted a communication from Messrs. Gosselin, Leblanc & Cie, threatening to sue the City if the wooden stable constructed by Messrs. Gilbert Hamel & Co. on Boyer street, is not demolished.

Referred to the Law Department for advice.

3.—Mr. Gonzalve Désaulniers, barrister, and Mr. Rodolphe Brunet, appeared before the Board, in re Bélanger & Brunet vs La Cité de Montréal, and asked if the City would be willing to settle the said case on payment of the sum of \$2,000 to the plaintiff.

Consideration deferred.